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Aos onze dias do mês de Dezembro de dois mil e dezenove, pelas 13:30, na Sala de Reuniões, sob a 1 

presidência da Profª Carine Tondo Alves, reuniram-se ordinariamente, os seguintes integrantes do 2 

colegiado de Engenharia de Energias: Anderson Dourado, Kilder Ribeiro, Luciano Hocevar, 3 

Jadiel dos Santos Pereira, Consuelo Silva e o integrante do Curso: Rafael Cordeiro Carneiro. 4 

Havendo quórum regimental, a sessão foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2- 5 

Homologação da ata da 15ª reunião ordinária; 3- Deliberação do colegiado acerca da proposta da 6 

Surrac sobre a entrada de discentes no curso;4- O que ocorrer. No primeiro ponto de pauta: 1. 7 

Informes:  A Presidente informou sobre o evento CIMATEC, e o leque de empresas participantes 8 

deste, em especial a empresa que trabalha com biomassa, e demostra interesse em Feira de Santana. 9 

A presidente também ressaltou que a ANEEL e diversas empresas fizeram contato. Ainda nos 10 

informes, o colegiado solicitou inclusão do ponto de pauta sobre a aprovação de Ad Referendum, 11 

todos concordaram. Luciano, ressaltou um evento do Sebrae realizado na cidade e a pareceria de 12 

diversas empresas de solo e energia eólica, solar, modalidades e biomassa. Confirmou que no 13 

retorno de suas férias, em março visitaria o parque eólico. E que em fevereiro o colegiado de 14 

Energia enviou e-mail se disponibilizando a ajudar o curso. O professor Anderson informou que 15 

não pode se fazer presente porque sua esposa estava em atividade laboral na mesma data. A 16 

Presidente informou sobre uma reunião ocorrida com a gestão de Ensino representada pelo 17 

Professor Kilder, e com a servidora Márcia Regina responsável pelo SIAE- serviço de 18 

intermediação ao Estágio, sobre questões levantadas pela procuradoria Federal no Ministério 19 

Público do Trabalho, e os documentos trissemestrais que a UFRB assinou. A presidente relatou 20 

sobre possibilidades de estágios na cidade de São Paulo, mas que no momento há limitações para a 21 

ida do docente nestes espaços. E que o colegiado apresentará o feedback em cada situação de 22 

estágio obrigatório ou não obrigatório. Professor Luciano saúda o dia do Engenheiro. Professor 23 

Jadiel lembra a todos para conversar com os professores, sobre quais equipamentos de laboratório 24 

serão necessários no semestre. Passando para o ponto de pauta dois: 2-Homologação da ata da 15ª 25 

reunião ordinária: A Presidente colocou a ata da 15ª reunião ordinária em discussão, em seguida 26 

votação. A ata foi homologada por unanimidade. O colegiado solicitou a inclusão do ponto de 27 

pauta: Aprovação de Atos de Ad Referendum, todos concordaram. Passou-se para o ponto de pauta 28 

3- Deliberação do colegiado acerca da proposta da Surrac sobre a entrada de discentes no 29 

curso:A presidente, relata a proposta do CCS, para que haja a identificação dos alunos para cada 30 

curso, e a proposta de reformulação dos PPCs feita por eles. A presidente sugere que os professores 31 

Kilder e Jadiel falem um pouco sobre. Kilder explicou que os alunos após a seleção entram no curso 32 

exato, e até o sexto semestre ele não tem disciplinas optativas, e que alguns professores entendem 33 

que isso não afeta o PPC. Duas professoras já sinalizaram que desta forma o PPC não está sendo 34 

afetado e que o aluno faz menos disciplinas. Hoje nos dados do BES, existem 80 alunos definidos e 35 

40 indefinidos.  A proposta da COTEC como uma solução é identificar os alunos desta forma. A 36 

presidente ressalta que tem cerca de 100 alunos, mas não se sabe quem são esses alunos. E que 37 

enquanto coordenadora, apenas consegue enviar e-mail para os alunos a partir do sétimo semestre. 38 

O professor Anderson ressalta que o ideal é definir em que curso está e para qual curso irá migrar. 39 

Professor Kilder disse que a seleção neste caso pode ser interna. Professor Anderson observou que 40 

os alunos estão da forma que se encontram, ocupando vagas, por estarem matriculados em 41 

determinado curso, porém realizando outro. Professor Kilder relata que os alunos começarão a se 42 

enquadrar mais. A presidente informa que 9 (nove) vagas serão para o BES. Professor Jadiel lembra 43 

de a Matriz de terminalidades deve ser inserida no PPC do BES. Professor Anderson sugeriu que o 44 

número da matricula seja inserido. E que sempre que solicita serviços, à COTEC dificulta o 45 
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atendimento. Anderson falou que sempre precisará da concordância do BES e outras 46 

terminalidades. Ressaltou também que se os colegiados não se reunirem, isso não funcionará. A 47 

presidente disse que poderá levar essas questões ao conselho, na próxima reunião. Anderson citou a 48 

UFBA como exemplo, em relação ao uso do sistema há pouco mais de dois anos e seu pleno 49 

funcionamento em paralelo a UFRB com mais de três anos de uso e nada avançando. Falou também 50 

que os alunos podem se matricular em um curso, e depois realizarem a transferência interna no 51 

sistema. O professor Luciano relatou que em 2020, haverá a primeira turma de aluno formandos. 52 

Anderson sugeriu envio de e-mail para a CPA, com a portaria de autorização do MEC. Todos 53 

concordaram que a COTEC invista em realizar matrícula dos alunos.  Kilder, relatou sobre a 54 

disciplina de TCC, e solicitação de mudanças para sábado. A presidente informou que isso deve ser 55 

solicitado nem processo e formalizado e enviado ao colegiado. Encaminhamentos aprovados por 56 

unanimidade. Passou-se para o ponto de pauta: 4- O que ocorrer: A presidente informa que o curso 57 

ganhou doação do ANPTEC, para sistema fotovotaico de bombeamento. A Sessão foi encerrada e 58 

eu Yndiara Karolyne de Oliveira Damasceno, lavrei a presente ata. Feira de Santana, 11 de 59 

Dezembro de 2019. 60 
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